
http://www.tcs-net.ne.jp/~rc 
 

ROTARY SHARES ロータリーは分かちあいの心 

銚子東ロータリー･クラブ Weekly  Bulletin   NO. 1751 
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

第１７５１回 例 会 平成 19年 12月 4日 
* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
点     鐘 … 黒田 幸一 会長 
国      歌 … 君 が 代 
ロータリーソング … 奉 仕 の 理 想 
来訪ロータリアン紹介 

… 親睦活動･家族委員会 
会 長 挨 拶 … 黒田 幸一 会長 
御 祝 披 露 … 黒田 幸一 会長 

誕 生 祝 … なし 
結婚記念日 … 宮内  博 会員(12月 1日) 
       関根 輝男 会員(12月 2日) 
       鈴木 宏政 会員(12月 3日) 
入会記念日 … なし 

幹 事 報 告 … 石上 明宏 幹事 

 
石舞台遺跡 奈良県  山本嘉一郎会員提供 

 
ニコニコＢＯＸ … 親睦活動･家族委員会 
 
卓 話 
「四度目の成人式を迎えて」 

            美呂津 太兵衛 会員 
 
出 席 報 告 … 出 席 委 員 会 
 
来週のプログラム(平成 19年 12月 11日) 
* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
年次総会 
第 6回定例理事役員会（例会終了後） 

 
お食事「銚子プラザホテル」 

2007～2008 年度 ＲＩ会長 ウィルフリッド J.ウィルキンソン 

 Recycled Paper
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四つのテスト 

言行はこれに照らしてから 

1) 真実かどうか 

2) みんなに公平か 

3) 好意と友情を深めるか 

4) みんなのためになるかどうか 
 
第 1750 回例会(平成 19年 11月 27日) 

会長挨拶             黒田 幸一 

皆さんのなかで車が好きな方も多く、鈴木会員や

石井会員のように車のことよく知っていらっしゃる

プロの方もいますが、少しお耳をお借りいたします。 

さる10月27日より11月11日にかけて第40回東

京モーターショーが幕張で開催されました。その第

1 回はなんと「東京モーターショー」という名前で

はありませんでした。第 1回は「全日本自動車ショ

ー」という名称で 1954 年（昭和 29年）に、東京日

比谷公園にて開催されました。現在の「東京モータ

ーショー」という名前になったのは 1964 年（昭和

39年）第 11回からです。1958 年（昭和 33年）第 5

回だけが後楽園で開催され第 6回以降はご存知の晴

海で 1987 年（昭和 62年）第 27回まで開催され、第

28回 1989（平成 1年）より現在の幕張にて開催され

る様になりました。自動車ショーと言えば晴海のイ

メージが強いのは私の年代だけでしょうか。 話は

もどりますが、昭和 29 年の第 1 回は出品車両 267

台 10日間開催され、入場者は 54万 7千人を数える

戦後最大のショーとして盛り上がりました。当時、

乗用車はわずか 17台、あくまで主役は建設車両でト

ラック・バス・三輪車・オートバイなどの、いわゆ

る商用車でした。この時代、乗用車は庶民にとって

夢のまた夢でとても、手の届かないものでした。皆

様のなかで早いかたは乗用車をお乗りになっていた

のではないでしょうか。ちなみに家では酒屋という

こともありまして「くろがね」の三輪車が昭和 20

年代唯一の自動車でした。第 9 回 1962 年（昭和 37

年）に入りますとマイカー時代到来に向けて入場者

数も 100万人を突破し、晴海の会場も広くなり、出

品車両は 410台を数え、最高時速 130キロ以上を宣

伝したスポーツカーも登場しました。1966 年（昭和

41 年）の第 13 回は「マイカー元年」といわれ小型

乗用車が数多く出品され、入場者数も 150万人を越

えました。第 17回 1970 年（昭和 45年）は輸入車メ

ーカーが全面参加し、国産メーカーもそれに対抗し

て華々しい展示会となりました。しかし一方では安

全や公害対策に業界として、本格的に乗り出した年

でもあります。第 24回 1981 年（昭和 56年）はター

ボエンジンや今でこそ当たり前のオートマチックミ

ッションの展示が目立ちました。第28回 1989 年（平

成 1年）会場を幕張メッセに移し国産・輸入乗用車

が同じフロアに展示され、日本の技術が世界のトッ

プレベルとなり、欧米の高級車に負けないニューモ

デルを展示し、セルシオやシーマがデビューした年

でもありました。東京モーターショー史上最高の入

場者数を記録したのは、第 29回 1991 年（平成 3年）

201万8500人。現在でも此の記録は破れていません。

また、このころよりますます環境がテーマになりス

ポーツカーからコンパクトカーがメインとなりまし

た。第 32回 1997 年（平成 9年）にはハイブリット

カーも展示され電気自動車の幕開けとなりました。

第 35 回 2001 年（平成 13 年）21 世紀最初の東京モ

ーターショーは国産・輸入車、問わずコンセプトカ

ー（未来志向）を各メーカーが発表し、未来の車が

お目見えしました。37 回になると 35 回の 127 万人

大きく上回る 142万人の入場者がありました。海外

からも 5000 人を越える取材陣が訪れ自動車産業の

グローバル化がうかがわれました。それらは、中国

をはじめ、アジアの自動車産業の急成長も大きく影

響していると思われます。そして今年度第 40回東京

モーターショーは乗用車・二輪車・国産車のすべて

を展示する総合自動車ショーとなり、車と人と社会

の未来が展示されました。簡単ですが、東京モータ

ーショーを駆け足で振り返ってみました。 

最後になりますが。11月も最後の例会となりまし

た。11月は、11－12日の川崎市、日本経済新聞見学

の移動例会、14日の小金井市稲葉市長をお迎えして

の合同例会、25日の千葉科学大におきましてのロー

ターアクト認証伝達式、等々ありましたが、会員皆

様のご協力をもちましてすべて無事終了いたしまし

た。御礼申し上げます。ありがとう御座いました。 

幹事報告 

１・ガバナー事務所より 

 ・ハイライトよねやま          受領 

 ・国際ＲＩとビル・アンド・メリンダ・ゲイツ財

団の協同関係締結           受領 

☆週報受領  旭ＲＣ 

卓 話 

「教育の情報化 － 銚子市の現状と課題 －」 

銚子市教育委員会 指導主事 石見 和男 氏 

  社会の情報化は一気に加速し、コンピュータなし

には成り立たない状況があります。私が子どもの頃

のアニメ「スーパー・ジェッター」では、無線電話

を使った「流星号，応答せよ」というシーンがよく

出てきて、夢のような世界と感じましたが、今や携

帯電話は子どもでも持っている時代になりました。

そして、このような社会の情報化に対応した教育の
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推進が新たな課

題となりました。 

 教育の情報化

は，次の３点に

大別されます。

まず、「教育内

容・活動の情報

化」です。コンピュータの操作を学ばせる学習指導、

コンピュータを使った学習指導など、情報化に対応

する教育が挙げられます。次に、教職員の「職務の

情報化」です。成績処理にしても、いろいろな文書

等の作成にしても、全てコンピュータが活用されて

います。最後に、地域に開かれた学校づくりという

視点から、ホームページなどによる「情報発信のた

めの活用」です。 

 文部科学省は、情報教育の在り方について、子ど

もの発達にあわせて、次のような目標を示していま

す。小学校では、「慣れ・触れ・親しむ」ことを目標

に、学習指導の中でコンピュータを利用すること。

中学校では、学びを深めるために、子ども自身に主

体的に活用させること、また、コンピュータに関す

る知識や操作技能を習得させること。 

 教育でのコンピュータの活用は、学習を深めたり、

新たな学習内容を生み出したり、多くの可能性を含

んでいます。 

 活用の一例を挙げれば、昔は教科書の雲の写真等

を参考にしながら、校庭で雲を観察し気象の学習を

行っていましたが、今日では自分の頭上の雲が、日

本列島のどのような位置に広がっていて、どのよう

な動きをしているかを、インターネットを介してリ

アルタイムに入手し学習に生かすことができるよう

になりました。また、ＮＨＫの教育放送が持つ膨大

な教育資源を、インターネットを介して配信するサ

ービスもスタートしました。 

 一方、このような教育活動を可能にする情報機器

等の基盤整備が必要です。国は、「e-japan 戦略」の

中で、全国の学校のコンピュータ等の機器を充実さ

せようとしま

したが、逆に

各自治体の財

政状況によっ

て格差が出て

しまいました。 

銚子市におい

ても、校内Ｌ

ＡＮの整備や

普通教室へのパソコンの配置、教職員に対する公的

なコンピュータの配備が課題となっています。 

 また、教員のコンピュータ活用力アップや、個人

情報流失事故防止対策等も課題となっています。 

 さて、ここまで、コンピュータの活用による教育

の質の向上について、述べてきましたが、コンピュ

ータは万能ではありません。何より大事にしたいの

は、人と人との触れ合いの中での血の通った教育で

す。教育におけるコンピュータの活用は多くの可能

性を含んでいますが、その効果を上げるためには、

基盤となる子どもどうしが学びあい磨きあう教育活

動が充実していることが必要です。これからも、銚

子市の一人一人の子どもたちを大切にする教育の推

進に努めてまいりますので、ご理解とご支援をお願

いいたします。 

12 月家族月間（Family Month） 

1995-96 年度ハーバート・ブラウン会長は、世界平

和は地域、家族から始まるとの考えを表明しました。

そして 1995 年 11 月のＲＩ理事会において、2 月の

第 2週を「家族週間」と指定することになりました

が、2003 年 7月の同理事会において、2003-04 年度

ジョナサン・マジィアベ会長が、家族の重要性を主

眼にしたことを称え、12月を「家族月間」と指定し

ました。これに伴って「家族週間」は廃止されまし

た。 

『友』インターネット速報   191127 No313 

ポリオ撲滅に 2億米ドルを投入 

国際ロータリー（ＲＩ）は今日、ビル・アンド・

メリンダ・ゲイツ財団と協同して、ポリオ撲滅の

世界的なキャンペーンに必要とされる2億米ドル

を投入することを発表しました。アフリカ、アジ

ア、中東各地の子どもたちはいまだにポリオによ

る身体まひに苦しみ、世界中の子どもたちがこの

病の脅威にさらされています。ゲイツ財団から 1

億米ドルの補助金を受領したロータリー財団は、

今後3年間にこれと同額の資金を調達するための

募金活動を行っていくことになります。 

ロータリーは、世界ポリオ撲滅推進計画（ＧＰＥ

Ｉ）における予防接種活動を直接支援するために、

今後 1年以内に、最初の 1億米ドルを投入してい

く予定です。ＧＰＥＩとは、ＲＩと世界保健機関

（ＷＨＯ）、アメリカ疾病対策センター（ＣＤＣ）、

ユニセフが協同して主導する活動です。 

最初の 1億米ドルの大半は、ポリオ感染国での大

規模な予防接種活動、ポリオウイルスの監視活動、

地域社会での教育と広報活動の支援に充てられ

ます。この補助金はまた、ポリオウイルス拡大阻

止のための研究支援にも充てられる予定です。ロ

ータリーはこの資金を、ＷＨＯとユニセフへの補

助金を通じて支給します。 
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―――ニコニコ――― 

狩野勉君 

 千葉科学大学ローターアクトクラブの認証状伝達

式が、皆様のご支援のお陰により無事終了すること

が出来ました。ありがとうございました。 

澤田武男君 

 この度、銚子商工会議所副会頭に選任されました。 

頑張ります。 

 平成１９年東京国税局長表彰を頂きました。 

山口廣雄君 

 千葉県教育庁より教育功労者として１１月１日

表彰されました。 

銚子東ロータリー・クラブ 銚子

メー

例会

  会長

 Ｒ．Ｉ 第2790地区 クラ

  表紙
 

ほととぎす

江戸小網町

詠んだもので

石舞台遺跡 

 蘇我馬子の墓と伝えら

れている石舞台古墳は飛

鳥の代表的な観光地とな

っている。古墳時代後期

の方形古墳で、東西約５

５ｍ、南北約５２ｍであ

る。大小３０個の花崗岩

を積み上げて築かれた横

穴式の石室が露出してお

り、実際は２段の古墳では

なかったかとも考えられ

ている。天井に使われて

いる石の総重量は約１４

０ｔもある。石舞台があ

る一帯は島ノ庄と呼び、

もともと蘇我氏の所有地

だった。当時強大な権力

を誇っていた蘇我馬子の

庭園があり、そのため蘇

我馬子の墓と伝えられて

いる。古墳でありながら

「石舞台」と呼ばれているのは

て狐が女に化けて舞を見せたと

た、いつの時代かわからないが

上で舞を披露したという、云わ

いるらしい。 

例会連続 20回無欠席者 

1 石 上 明 宏 

2 石 井 哲 也 

3 加 瀬 武 男 

4 片 海 宣 光 

5 黒 田 幸 一 

6 美呂津 太兵衛 

7 澤 井   博 

8 和 田   誠 

9 山 口 廣 雄 

 

 前 回 の 例 会 （１１／２７） 報 告 

点   鐘 黒田 幸一 会長 
 
出席報告 
会員総数 ４２ 名  出席規定除外数 １１ 名 
出席者  ２５ 名  出席率     ８０．６５ ％ 
１１月１４日      確定出席率   １００  ％ 
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石室への入り口

来訪ロータリアン 
菅谷昭夫君                  （波崎ＲＣ） 
阿天坊俊明君                 （銚子ＲＣ） 

 
欠席者 ６名 
網中（吉）君 平幡君 石上（新）君 木村君 鈴木君 
山本（幸）君 

 
メークアップ 
狩野君 和田君 吉田君   （11／26科学大ＲＡＣ） 
市三軒町19番地の4 銚子商工会館内 TEL0479(23)0750 FAX0479(25)8789 
ル c-higashirc@tcs-net.ne.jp  URL http://www.tcs-net.ne.jp/~rc 
日時及会場 毎週火曜日  12時30分点鐘  銚子商工会館5階大会議室 
 黒田幸一  副会長 網中吉郎  幹事 石上明宏 
ブ広報・会報委員会 宮内 博・木村貞夫・杉浦 武・四日市清・大木 忠 
題字 網中喜一郎初代会長 

 銚子は国の とっぱずれ        古 帳 庵 
の豪商鈴木金兵衛夫婦（古帳庵 古帳女）が銚子に遊んだときに 
、この碑は圓福（円福）寺に現存する。 

、天井石を舞台にし

いう伝説があり、ま

、旅芸人がこの石の

れから名付けられて

黒田君                 （11/28銚子ＲＣ） 
 
スモールコインＢＯＸ     小 計 ￥  ２，１７１－

累 計 ￥ ３９，８７５－ 
ニコニコＢＯＸ          小 計 ￥ １９，０００－ 

累 計 ￥２４２，５５０－ 

古墳内部
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